



El vivazo enseñó la cédula del hermano. REINER MONTERO PARA

Vecinos lo reconocieron por publicación

Abusador cayó gracias a La

◆ **REINER MONTERO** **REINER MONTERO** **N.**
Corresponsal/GN

A los vecinos de Remolinito, en Cureña de Sarapiquí, Heredia, se les paró el pelo cuando vieron La Teja del martes anterior:

En la página 8 salió la fotografía de Omar Durán Ramírez, un hombre que se le estaba escondiendo a la ley desde hace años,

No les quedó de otra que denunciarlo a la Policía que le cayó ayer a las dos de la madrugada, a la finca donde vivía.

Como todo vivazo, el fugitivo enseñó una cédula del hermano, que por cierto falleció en 1998, pero los oficiales no comieron cuento y se lo cargaron. El Tribunal Penal de San Carlos castigó a Durán con doce años de cárcel por abuso sexual contra menor de edad.